

Bericht Abteilungsversammlung Fußball vom 23.03.2018

Am 23.03.2018 fand im Sitzungssaal des Rathauses die diesjährige Abteilungsversammlung der Abteilung Fußball statt. Die Sitzung wurde von der Abteilungsleiterin Julia Schwämmle um 20:05 Uhr eröffnet. Sie begrüßte die anwesenden Mitglieder.

Zu Beginn nahm die Versammlung in einer Gedenkminute Abschied der verstorbenen Mitglieder. Darauf folgten die Berichte der einzelnen Ausschussmitglieder. Hierzu gab es keine Fragen oder Diskussionen. Als nächstes nahm der Ehrenratsvorsitzende Eugen Häberle die Entlastung des Ausschusses vor. Die Entlastung erfolgte einstimmig.

Im zweijährigen Turnus standen diese Jahr wieder Neuwahlen an. Alle Ämter standen zur Wahl. Zudem sollte der Ausschuss um zwei weitere Ämter, nämlich das des Jugendleiters und der Spielleiterin Frauen, neu besetzt werden. Für dieses Amt stellten sich Dennis Mielnik und Lisa Linsenbarth zur Verfügung. Die anderen Ausschussmitglieder stellten sich wieder zur Wahl. Da es keine weiteren Vorschläge gab, wurde die Wahl ebenfalls durch Eugen Häberle "en bloc" durchgeführt.

Somit setzt sich der Ausschuss der Abteilung bis 2020 wie folgt zusammen:

Abteilungsleiterin	Julia Schwämmle
stellv. Abteilungsleiter	Heiko Ohngemach
Kassier	Rico Wagner
Schriftführerin	Stephanie Orifiamma
Jugendleiter	Dennis Mielnik
Vertreter JSG	Frank Wohlgemuth
Vertreterin Frauen	Lisa Linsenbarth
Vertreter AH	Rolf Krieg
Vertreter Hobby Herren	Rico Wagner

Kassenprüfer **Thomas Stahl und Gerhard Furthmüller**

Ein weiterer Punkt auf der Agenda war der Antrag des Ausschusses über die Erhöhung des Abteilungsbeitrages der JSG Jugendlichen in der Abteilung Fußball auf 71€. Diesem Antrag wurde einstimmig stattgegeben.

Zuletzt stellte Rico Wagner über den Haushaltsplan 2018 vor. Gegen diesen gab es keine Einwände.

Nach einer harmonisch verlaufenden Versammlung konnte die Abteilungsleiterin Julia Schwämmle die Sitzung um 20:55 Uhr schließen.